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Acta reunião extraordinária do Conselho de Escola de 16/Março/2011 

 

 

Presentes:  

• Prof. Doutor Gustavo Pires 

• Dr. Ernesto Ferreira da Silva  

• Prof. Doutor Pedro Pezarat Correia  

• Profª. Doutora Maria Helena Santa Clara 

• Prof. Doutor Luis Miguel Xarez Rodrigues 

• Prof.ª Doutora Ana Isabel Rodrigues de Melo  

• Prof. Doutor Gonçalo Manuel Albuquerque Tavares  

• Prof.ª Doutora Ana Carita 

• Dra. Ana Isabel Morais Pequeno  

 

O Dr. Mário Assis Ferreira, o Prof. Doutor Pedro Mil-Homens, a Dra. Vanda Filipa Duarte 

Guerra, a Sra. D.ª Vanessa Carvalho e a Sra. D.ª Helena Santos não estiveram 

presentes na reunião, tendo as respectivas ausências sido devidamente justificadas. 

 

Local: Sala de Reuniões dos Órgãos de Gestão da FMH 

Horas: 14h30m 

 

O Presidente do CE, Prof. Doutor Gustavo Pires, deu início à reunião com a seguinte 

ordem de trabalhos:  

1. Reunião com o Presidente da FMH e Conselho de Gestão da FMH; 
2. Outros assuntos. 
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O Presidente do Conselho de Escola iniciou a reunião informando sobre as ausências 

dos membros em falta. 

De seguida, colocou à mesa a proposta  do Prof. Pedro Pezarat para seu coadjuvante, a 

qual foi aceite por unanimidade, pelos presentes. 

 

O Conselho de Escola deliberou: 

a) Nomear o Professor Pedro Pezarat Correia como coadjuvante do Presidente do 

Conselho de Escola; 

b) Colocar, futuramente, à Presidência da FMH a questão sobre a projecção da FMH 

na sociedade e captação de novos alunos. 

 

Às 15h15, o Presidente do Conselho de Escola recebeu os membros do Conselho de 

Gestão (CG) – Prof. Carlos Neto, Prof. João Barreiros e Prof. João Jacinto - agradecendo 

a sua vinda e passando a palavra ao Presidente do Conselho de Gestão. 

 

O Presidente do Conselho de Gestão iniciou o discurso referindo a incerteza e 

dificuldades que a FMH se encontra a passar neste momento e afirmando que esta 

imprevisibilidade torna complicada a gestão da Escola a vários níveis. Informou que no 

sentido de fazer juz a uma das premissas daquele CG, foram enviados aos membros do 

CE os documentos sobre a gestão da FMH, dos quais agradeceu as questões colocadas. 

Passou a palavra ao Prof. João Barreiros e ao Prof. João Jacinto, os quais iniciaram as 

respostas às 21 questões (colocadas na acta da última reunião deste Conselho), pela 

devida ordem, tendo sido trocadas diversas opiniões e prestados os devidos 

esclarrecimentos pelos membros do CG. 
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Finalmente, já fora da ordem de trabalhos, o Prof. João Barreiros solicitou para 

introduzir um novo tema na ordem de trabalhos o que lhe foi concedido. Passou, então, 

a relatar a existência de um docente da FMH que tem vindo a demonstrar um 

comportamento considerado pelo CG inapropriado. O referido docente, por diversas 

vezes, produziu, via e-mail, comentários e afirmações acerca da gestão da FMH que 

põem em causa o CG. Mais referiu que as posições do docente acabam por extravazar 

para os serviços da FMH bem como para o exterior da Escola. 

Neste sentido, o Presidente do CG solicitou ao CE que sobre o assunto emitisse uma 

opinião. Para o efeito, forneceu um dossier ao Presidente do Conselho de Escola com a 

informação acerca do assunto. 

 

Foi, ainda, dado pelo CG ao Presidente do Conselho de Escola os seguintes 

documentos: Orçamento para 2011, Relatório de Execução Orçamental 4º Trimestre 

2010 e um exemplo de desagregação das fontes de financiamento. 

 

O Conselho de Escola deliberou ainda: 

c) Que a Presidência da FMH solicitasse ao Senhor Reitor da UTL um 

esclarecimento e possível resolução da situação relativa à Quinta da Graça – 

“Acordo e cooperação para rentabilizar Jamor” (pergunta n.º 21 da acta do CE 

de dia 9 de Março, colocada ao Conselho de Gestão); 

d) Solicitar à Presidência da FMH o envio dos regulamentos respeitantes à criação 

dos Departamentos da FMH a fim de serem analisados pelo CE. 

 

 

 

 

O Presidente do Conselho de Escola deu por terminada a reunião às 17h50. 
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O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ESCOLA 

 

 

___________________________________________________ 

(Prof. Doutor Gustavo Manuel Vaz da Silva Pires) 

 

 

 

 

 

COADJUVANTE 

 

 

__________________________________________________ 

(Prof. Doutor Pedro Pezarat Correia) 

 


